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ЗАСF' ДАНИЯ IIРАВЛЕНИЯ ТСЖt (БИТЦЕ,

YIecTo проведения заседания: помешIение правления шо адресу: гор. Видное, Битцевский
проезд, ryм JФl.

Дата проведения 08 авryста 2О2З года
Время проведения: 20-00 - 21-00

ПрисутстuоЪurr", члены правления Бшlаян Ю.Г., Соколенко В.Г., Силантьев В.А.,
Меньшиков А.В. и Кузьменко А.Н., председатель правления Штрукин А.В. Кворум имоется.

В заседании принимала rIастие управJшющий ТСЖ Нарцис Е.А., гл. инженер Гусев В.В.

ПОВЕСТКА ЩIlЯ:i. ЪЪ;*;"rч* .rоо"ездов (доклад председателя)

2. О результатах общих собраний

3. О ремонте снегоуброчной техники

4. Об отказе от начисления пени доJDкIIикам, изъявившим готовноеть заключать
соглашение о рассрочке долга

По первому вопросу слушали Штрукин А.В. - Мы провели текущий (косметический ремонт
в xoJшtlx первьIх этажей домов 1 и З, за основу бьш взять эскизный проект тшена правлениJl
Силантьева В.А. Стоимость работ составила примерно 200 тысяч за рабоry вместе с материалами.
При проведении ремонта использовчrлся керi}могранит, на стены, штукатурк4 краска, заменены
внутренние двери в холле первого этажа, пр. расходники. Рабаты вьшолнены за счет строки сметы
ктекущий ремонт)). В доме 5 бьша зап{енена либо подклеена плитка, которtи оказалась хуже, чем в
домах l и 3. Стоимость составила порядка 80 000 рублей. Стены пока не трогали, плЕlнируем в
следующем году.

Ёоrrро" Силантьева - консьерж дома 5 уволилась, может повесить объявление.
Гусев В.В. - по опросу жителей по вопросу предоставления вьD(одного днrI консьержЕlм,

большинство проголосовало за предоставление без удержания заработной платы. Теперь остается
решить, булний день или в рабо.п,rй день, поскольку жители так и не определились большинством
голосов по этому вопросу. Предлагается в связи с этим делать плавающий вьпrодной по графику,
чтобы быrr и в рабо.пае дни и в вьIходIой, контроль возложить IIа техника и диспетчера.

Необходимо переставить кitluеры для того, чтобы усилить контроль за консьержем.
Балаян Ю.Г. - если вьD(одные будр по графику, то один из консьержей отдьгхает, остальные

два сотрудника на месте.
Гусев В.В. - мы в прошлом году вывели кнопки консьержей в диспетчерск},ю и на вьrходной

вывешивать объявление, что по всем вопросам обращаться в диспетчерскую.
В период отсутствия консьержа необходимо решить вопрос с уборкой xoJuIoB первьD( этажей,

особенно в период межсезонья. Сейчас в межсезонье консьерж моет полы и стекJIа дверей и полы
кабины лифта в объеме своего должностного функционала.

Мнение членов правления - доплата за уборку хоJша первого этaDка и расчета 5 000 рублей в
месяц, при формировании сметы увелиtIить зарплату уборщице и передать ей функции консьержа
по уборке холла первого этажа.

Принято решение: принять к сведению доклад председатеJIя о проведенньп< работах по
текущему ремонту, вернуться к продолжению работ в следующем году с учетом финансовьтх
возможностей Тсж.

По второму вопросу Штрукин А.В. - все вопросы, поставленными нЕlми на голосовЕlние были
приняты, кроме 

"оrrроса 
депЙроuания полномо.пай по приемке работ rто капремонту Соколову

К.В. В связи с чем, продеться проводить по этому вопросу повторное голосовЕIние, очевидно,



осенью, когда все жители вернуться из отпусков и дач, либо отложить до следующего собраниJl,
посмотрим по загруженности. По дому 5 сейчас идет отбор подрядчиков, поJцление коммерческих
предложениЙ. Работы по фасадам плalнируем не ранее сентября, как правило, у альпинистов
СНИЖаеТСя цена за их работы осенью, когда зчжанчивается сезон кондиционеров и мыться стекол.

Принято решение: принятъ к сведению доклад председатеJul о результатах собрания. К
проВедению работ по дому 5 приступитъ по готовности с }цетом погодньж условиЙ и рынка услуг.

По третьему вопросу слушали Гусева В.В. - СИТИ продает свое помещение подвал4
: на его коммерческое испоJIьзовtlнио.

Потенциальные собственники просят у нас мощность 50 КВт. Нам на весь подвiш при
строительстве вьцеJuIлось 32 КВт. Я предложил им половину, но им этого мчlло. Предлагается
напрЕlвить их за пол}цением отдельной мощности с отдельным вводом, мы не можем оставить нчlш
подвiш без своей мощности, либо зависеть от владельцев части подвала.

Мнение членов правления - мы, KoHelIHo, не можем воспрепятствовать использованию
коммерческого помеrr{ения, но мы должны поЕимать, что за деятельность будlт вести Еовые соседи,
и KEIK это будет отражаться на наших житеjuж. Также, все новые коммуникации они должны тян}ть
не через нЕtши общедомовые коммуникации, либо через измененLuI в tIроект общедомовьп<
коммуникациЙ в соответствии со всеми регламентными требованиями и за их счет.

По третьему вопросу сJryшали главного инженера Гусев В.В. - наша ручЕая снегоуборочнutI
машинка в связи с длительной эксплуатацией начинает ломаться. Запчастей на снегоуборщик
американского производства нет в нtLличии, либо по параJIJIельному импорту полrIчrcтся дорого, и
никто не берет его в ремонт. Надежды на то, что мы сможем его привести в порядок до начаJIа
нового года, нет. Просим Ваrпего разрешения на приобретение нового снегоуборщика за счет
Резервного Фонда.

Ответ на вопрос членов правления - по смете у нас заложено на2O2З год уборка придомовой
территории зарrrлата дворникц 70 тысяtI расходные материtшы, инструменты, реr}генты, и
благоустройство территории 200 тысяч (среднегодовой prвMep трат на благоустройство за
последЕие годы). Стоимость новой снегоуборочной маттrины на сегодня порядка 100-150 тысяч. То
есть, приобрести за счет сметы мы ее не можем.

Мнение членов правления - )читывЕUI состояние снегоуборочной машины, перспективы
эксплуатации после ремонта, возможность интенсивного использования в сJIучае обильньгх
снегопадов, )лмтывtul, что сметой доходов и рааходов ТСЖ не предусмотрено обновление средств
малоЙ механизации, согласиться с приобретением снегоуборочноЙ машинки за счет средств
Резервного фонда.

ПринятЪ решенпе: Учитьтвая изношенность снегоуборо.шой машины, в целях подготовки к
работе в зимниЙ период, отсутствие предусмотренньD( сметой на эти цели расходов. в соответствии
с п. 4 Положения О резервном фонде ТСЖ, приобрести снегоуборочную машинку за счет средств
Резервного фонда ТСЖ.

По четtsерто}tу вопросу слушали управляющего Нарцис Е.А. - у нас есть должники,
попаRшие в труднуIо жизненную ситуацию, имеющие длительн}.ю историю задолженности,
которые просят у нас отсрочки в погtlшении долга. Такие ЕамерениrI имеют место быть, это тоже
форма работы с должникЕlп,Iи - закJIючение соглашения о предоставлении рассрочки. Однако,
возникает следующий момент - кроме собственно, долга, который они оплачивают поэтапно, у них
начисJUIются пени, рчlзмер которьж увеличивается пропорционально увеличению периода
задолженности. В итоге, полrIается, что JIюди платят, но долг, в целом, по лицевому счету, не
р[еньшается. Один из тiжих должников обратился к HulM с вопросом освобождения от дальнейшего
начисления пени. Хотелось бьт усльгшать мнение прilвления по дЕIнному вопросу.

Силантьев В.А. - в целом, вопрос спрЕшедливый, и ситу€щии бьтвают разные.
Вопрос Кузьменко А.Н. - есть ли гарантия, что человек булет Iшатить гарантировшrо?
Нарuис Е.А. - в основном, если возникноRение долга связаtlо не с маргинапьностью

конкретного индивида, а в.связи с временными сложностями, то собственники стараются собrлодать
свои обязательства по погашению долгов. Есть, конечно, те грФкдане, которьте идуг на подписание
соглашения, чтобы документы не были нЕlпрчIвлены в суд или к ним не были применены иные меры
воздеЙствия. Тогда подписЕlние соглашения явJUIется лишь способом aur"a"вu""я времени.
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Балаян ю.г. - можно предусмотреть в соглашении, что в сJIучае нарушения условий
соглашения со стороны должЕика, в части оплаты, нzlмерениJ{'тСЖ 
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свою силу.

Принято решение: При подготовке и подписaшии с долrIGIиками соглашений о предостitвлении
рассрочки по оплате долгов, в с }пIетом конкретной жизненной a"rуuч"" должника,
предусмаТриватЬ в соглЕtшении возмОжностЬ отказа от начисления пени на период действия
соглашеЕиrI. Пр" отказе со стороны тсЖ от Еачисдения пени, в обязательном порядке вкJIючать
услов}UI о том, что если должник нарушает свои обязательства, то нilши обязательства IIе наIпIсJIять
пени, аннулируется. Решать в индивидуzrльном порядке.

Протокол вела Нuрцис Е.А .ёф'f'---


